

Une participat

Texte et photos : Yves Mainguy

Dernier dimanche de janvier, le CS Betton, section course à pied, organisait pour la 18^e année sa traditionnelle course de début de saison, « Tout Betton Court ». Si l'édition 2006 fût marquée par 10km de neige, un record de participation aura mis son empreinte sur ce cru 2007.



Comme tous les ans à pareille époque, le pays rennais lance, au cœur de l'hiver, le début de saison des courses sur route dans l'Ouest. Après « Courir à Saint Grégoire » deux semaines plus tôt, c'était au tour de « Tout Betton Court » (10km) de poursuivre la remise en forme des coureurs du dimanche et autres chasseurs de chronos et de podiums.

Record de participation

Au moment du coup de pistolet, Gilles Desert et son équipe du CS Betton avaient le sourire. Et, il y avait de quoi ! Après l'épisode neigeux de l'édition précédente qui en avait refroidi plus d'un, ce 18^e « TBC » a été honoré par une participation record.

Sachant que les organisateurs avaient préalablement choisis de bloquer les inscriptions à ce chiffre, nul doute que le peloton aurait pu être un poil plus dense. Une fois retirés les absences et quelques abandons, ils ne sont pas moins de 1231 à avoir franchi la ligne d'arrivée, sans compter les 454 enfants sont venus se joindre à la fête.

Si cette épreuve rencontre un tel succès, ce n'est pas par hasard. Elle récolte les fruits de 18 ans d'une organisation à « 0 défaut ». Et puis, il y a aussi sa situation au calendrier. Fin janvier, les coureurs ont soif de courses. Les bonnes résolutions des fêtes de fin d'année aidant, ils sont impatients d'y venir épingler un des premiers dossards de l'année. De plus, c'est aussi l'occasion de retrouver les copains et de se jurer en grandeur nature sur un circuit idéal pour la reprise.

